

UNE PAUSE VERTE ET GOURMANDE - jardinons ensemble



quelques bancs accueillent les Montrougiens pour un temps de pause ou de partage. Leur forme arrondie contraste avec le linéarité de la place. Ils surprennent, donnent envie d'aller les voir de plus près et de s'asseoir.

Les cheminements piétons, la voie pompier et la place du manège sont respectés

 **Les arbres fruitiers en cépée** apportent de la verticalité dans la place.

- Un groupe de 3 fruitiers coté rue d'Estienne d'Orves réduit le vent d'Est et procure une pause au calme
- L'alignement des fruitiers réduit le bruit de la rue Henri Ginoux. Le flux des piétons se répartit de part et d'autre des arbres fruitiers comme une promenade rafraîchissante.

En fin d'hiver, un cours de taille des fruitiers est organisé pour les Montrougiens, démystifiant ainsi le sujet et donnant envie d'en planter chez soi

Au printemps, les floraisons s'étalent, sublimant la rue et la place : le choix de varier les types de fruitiers prend tout son sens et **les Montrougiens prennent conscience de la diversité des arbres et de leurs fleurs** : pommiers, poiriers, cerisiers, pruniers... à chacun sa floraison!

A l'été et à l'automne, c'est le plaisir de cueillir des fruits que l'on a vu pousser pendant plusieurs mois. Les arbres fruitiers étant choisis de petite taille, la cueillette sera simple et sans risque. **Une grande journée cueillette est l'occasion d'un pique nique commun.**

 Comme dans un potager **des rangées de petits fruitiers** s'inscrivent dans les carrés du sol. Les framboisiers forment des buissons gourmands alignés. Des graminées persistantes sont plantées également afin d'assurer un relais de végétation en hiver.

 **Des massifs de vivaces et de graminées** forment des bandes basses dans de longs bacs en bois. La légèreté des graminées contraste avec le port érigé des vivaces rouges/orangées de types Leonotis, Kniphofia... rappelant le XIXème. Quelques agaphantes se marient avec elles

En automne et en hiver, les massifs deviennent ocre, illuminant la place. Ils font échos aux murs des immeubles.

Des séances réunissant jardiniers de la ville et Montrougiens permettent d'entretenir ensemble ces massifs qui à la base sont d'un entretien simple et économique